

Juan José Padilla corta 2 orejas en la quinta de la feria del Sol

Buena tarde en el coso venezolano de Mérida con puerta grande para el jerezano y sus compañeros Paquito Perlaza (3 orejas) y Morenito de Maracay (2 orejas)

FERIA DE MÉRIDA

- **Plaza de toros de Mérida:** La plaza meridana registró tres cuartos de su aforo, unos 14.000 espectadores.
- **Toros:** Se lidiaron toros colombianos de Ernesto Gutiérrez, bien presentados y en el tipo de su encaste cruce Santacoloma con Urquijo-Murube, que dieron buen juego con los caballos y permitieron el lucimiento de la terna. La excepción fue el quinto toro, que saltó al callejón y cambió en un puyazo de José Benítez y en la poderosa muleta del diestro español Juan José Padilla.
- **Morenito de Maracay:** oreja y oreja.
- **Paquito Perlaza:** oreja y dos orejas.
- **Juan José Padilla:** silencio y dos orejas.

SANTIAGO MORALES
EFE MÉRIDA (VENEZUELA)

El diestro colombiano Paquito Perlaza cortó tres orejas y el venezolano José Nelo, Morenito de Maracay y el español Juan José Padilla cortaron dos cada uno en la quinta corrida de la feria del Sol celebrada en la tarde del lunes, en la ciudad de Mérida, en los Andes de Venezuela.

Reapareció Morenito

Morenito de Maracay reapareció en la monumental de sus triunfos y desde ahora conviene decir que hay que contar con él en las ferias grandes de Venezuela. El veterano diestro venezolano estuvo pinturero con la capa, invitó a banderillar a Juan José Padilla, que clavó el par arriba: abriendo y cerrando el de Maracay con uno de poder a poder, y el otro al quiebro los dos en todo lo alto.

Con mandones muletazos sobre la pierna lo sacó al tercio, donde toreó templado al natural y con la diestra que hicieron trabajar a los chupacobres.

Se adornó Morenito de Maracay con pases redondos y circulares antes de cobrar media estocada en la cruz de efectos rápido



A HOMBROS. Juan José Padilla le sacó todo lo que tenía al difícil segundo de su lote. / HOY

(oreja).

Con su segundo, Morenito se gustó toreándolo a la verónica, al sacarlo del caballo se lo ciñó en apretado quite por chicuelinas, volvió a clavar los palos de poder a poder saliendo del estribo y cerrando con el del quiebro.

Sometió al toro más cuajado de la corrida con suaves ayudados, naturales lentos, llevándolo muy toreado, y una serie de redondos. Mató de pinchazo arriba y media estocada en el hoyo de las agujas para cortar otra oreja.

Buen debut de Padilla

Juan José Padilla, el torero de Jerez de la Frontera, hizo su debut en ruedos venezolanos demostrando que es el torero poderoso que mata lo que le echen en las plazas de España y que luce con la capa muleta y banderillas,

con las que ayer no estuvo cierto. Si acierta con la tizona, le dan los máximos trofeos.

A su segundo, que saltó al callejón y nadie daba un duro por él, le sacó a pulmón lo que tenía, dio la estocada de la feria hasta hoy que lo hizo rodar sin puntillas (dos orejas).

Buenas hechuras

Paquito Perlaza jugó bien los brazos en las verónicas de recibo, con la mano encima de las tablas inició una enjundiosa faena al compás del pasodoble, ópera flamenca compuesta de largas series por los dos pitones para matarlo por arriba de pinchazo y estocada a cámara lenta, que lo tiró sin puntillas.

Al que cerró plaza lo recibió con largas cambiadas de rodillas y delantales a pies juntos. En la

boca de riego citó para pegarles espeluznantes péndulos poniéndose muy cerca y llevándolo muy despacio sorprendió al público y a los profesionales las buenas hechuras del caleño.

Alargó el trasteo que acompañó el paso doble 'César Rincón' con quien comparan al joven torero que parece destinado a ocupar un importante sitio en la fiesta.

Pidieron el indulto del toro y Paquito Perlaza siguió gustándose en la triunfal faena para matarlo de estoconazo en la yema que lo hizo rodar fulminado. Dos orejas y petición de rabo para salir en hombros por la puerta grande acompañado de José Nelo, Morenito de Maracay y Juan José Padilla.

Una buena tarde para disfrute de los aficionados que acudieron a la cita.

MÉXICO



TRIUNFO. Ponce. / HOY

Enrique Ponce corta dos orejas

El diestro valenciano Enrique Ponce y el mexicano Fernando Ochoa cortaron dos y tres orejas, respectivamente, en la corrida de feria celebrada en Jalostotitlan, del occidental estado de Jalisco. En este festejo se despidió de los ruedos de esta afición Miguel Espinosa, Armillita, que pinchó a sus dos toros. Con lleno en la plaza se lidiaron seis astados de Luis Felipe Ordaz, bien presentados y con casta. Armillita, con el primero saludó desde el tercio, igualmente pinchó al cuarto, para dar la vuelta al ruedo. Enrique Ponce, recibido con entusiasmo, realizó gran faena, artista y torera para ser premiado con dos orejas al segundo y dio la vuelta al ruedo en el quinto. Fernando Ochoa, ha tenido un triunfo importante, obtuvo la oreja del tercero y se superó en el sexto, para cortar dos trofeos más.

Tres orejas y rabo para Hermoso de Mendoza

El rejoneador navarro Pablo Hermoso de Mendoza triunfó en la corrida de carnaval en Mazatlán, al oeste de México, al obtener tres orejas y un rabo, mientras el mexicano Gerardo Trueba se fue de vacío. Con lleno en la plaza, se lidiaron tres astados de Cuco Peña y uno de Puerta Grande, manejables. Trueba, silencio y palmas. Hermoso de Mendoza ofreció una gran actuación y cortó la oreja del segundo y dos orejas y rabo en el cuarto, para salir a hombros.

Compra en www.hoy.es

Prismáticos con cámara X3 I

Fantástico prismático de bolsillo de 8 aumentos que permite obtener una imagen nítida en todo momento y dispone de pantalla LCD. También es una cámara digital, que permite documentar sus propias observaciones o incluso grabar vídeos ips, gracias a su memoria interna de 8 MB en una resolución de 1280x1024. Dispone de ranura para tarjetas SD/MMC. El kit incluye el cable para la conexión al puerto USB del PC y el CD-ROM con el programa de instalación para que pueda disfrutar de las imágenes tomadas en el ordenador de su casa. Garantía de 3 años



Oferta **69,95€**

También podrás hacer tus compras llamando al teléfono **902 540 140**
Horario de lunes a sábado, de 9:00 a 14:00 y de 17:00 a 20:00
Entrega Urgente • Unidades limitadas • Compra segura

hoydigital
www.hoy.es